
Gonzagão sob a ótica do Vozes de
Pernambuco e da Banda Caetano

E leito o Pernambucano do Século
XX, o Rei do Baião inspira di-
versos artistas que mesclam as

referências musicais da obra de Luiz
Gonzaga às próprias criações. Sob os
estilos do Coral Vozes de Pernambuco e
da Banda Caetano, o Projeto Alepe Cul-
tural/Música apresenta, no dia 1º, mais
uma edição em homenagem ao Rei do
Baião. Será às 19h, no Paço Alfândega,
no Bairro do Recife. A abertura da noite
ficará com o Coral Vozes de Pernam-
buco. Formado por servidores do Poder
Legislativo do Estado, o grupo prepa-
rou um mix das principais canções do
homenageado do ano.

A Banda Caetano  apresentará um
show especialmente montado com as
canções do Velho Lua. O diferencial es-
tá na adaptação ao ritmo e estilo de
Caetano Veloso, um dos representantes
do Tropicalismo, movimento cultural
brasileiro do fim dos anos 1960. A ban-
da, criada em abril de 2007, surgiu co-
mo proposta de releitura das canções do
artista baiano. É a segunda vez que o
grupo se apresenta no projeto cultural
da Alepe.

Freddy Simões (voz), Jau Melo (bate-
ria), Ricardo Marques (guitarra) e Ricar-
do Cândido (baixo) mostram mais de 50
canções de Caetano com novos arranjos
musicais, repertório dançante cheio de
rock, pop e soul. O grupo já abriu show
de artistas consagrados, a exemplo de
Gilberto Gil, outro tropicalista; e dividiu
o palco com o próprio Caetano Veloso,
no carnaval do Recife, em 2009. A pro-
posta também agradou aos artistas da ce-
na recifense. Expressaram elogios o can-
tor e compositor Lula Queiroga; o poeta
Jomard Muniz de Brito, um dos idealiza-
dores da Tropicália; e Carlos Fernando,
considerado um dos melhores composi-
tores nacionais de frevo.
INICIATIVA – A Mesa Diretora da As-
sembleia Legislativa promove o Alepe
Cultural/Música por meio da Assistên-
cia de Comunicação Social e com o
apoio  da Gerência de Relações Públi-
cas, a fim de fortalecer as expressões
artísticas do Estado. Mensalmente, o
público pode prestigiar diferentes talen-
tos gratuitamente. Os artistas não co-
bram cachê.     
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Projeto Alepe Cultural/Música movimenta Paço Alfândega no dia 1º de outubro
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A Comissão de
Agricultura da

Assembleia Legislativa
promove, hoje (29),
audiência pública no
município de Itaíba,
Agreste de Pernambuco.
O encontro contará com
a participação de
autoridades e
produtores rurais da
região. Até amanhã
(30), a localidade sedia
a 5ª edição da Festa do
Leite. É a segunda vez
que a Comissão de Agricultura, presidida pelo
deputado Claudiano Martins Filho (PSDB), participa
do evento. O destaque da programação é o torneio de
ordenha. Durante a competição, cada vaca chega a
produzir de 40 a 70 litros de leite por dia. Mais
detalhes na edição do Diário Oficial que será
publicada na terça-feira (2).

Itaíba
ARQUIVO ALEPE

CONVIDADOS - Banda Caetano (acima) foi

inspirada no Tropicalismo. Abaixo, servidores

da Assembleia Legislativa que integram coral
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ATO Nº. 1432/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 066/2012, do Deputado Rodrigo Novaes,
RESOLVE: exonerar EDSON VIEIRA LEITE DOS SANTOS, do cargo em comissão de Secretário Parlamentar, Símbolo PL-SPC,
nomeando para o referido cargo, JOÃO PEDRO TORRES CAVALCANTE, atribuindo-lhe a gratificação de Representação de 13,30%
(treze vírgula trinta por cento), a partir de 1º de outubro do corrente ano, nos termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes
foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07.

Sala Torres Galvão, 28 de setembro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 1433/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 050/2012, do Deputado Aglailson Júnior,
RESOLVE: exonerar ANDREZA LUCIANA CAVALCANTI PINTO, do cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC,
nomeando para o referido cargo, RONALDO FURTUNATO PEREIRA DE ALMEIDA, a partir de 1º de outubro do corrente ano, nos
termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07.

Sala Torres Galvão, 28 de setembro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

ATO Nº. 1434/12
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo
inciso Xll, Art. 64 do Regimento Interno, tendo em vista o contido no Ofício nº 371560/2012, do Deputado Rildo Braz,
RESOLVE: exonerar WALTER JOSÉ BRISSANT VENTURA JUNIOR, do cargo em comissão de Assessor Especial, Símbolo PL-ASC,
nomeando para o referido cargo, TEREZINHA DE JESUS RABELO DE AMORIM FILHA, a partir de 1º de outubro do corrente ano, nos
termos da Lei nº 11.614/98, com as alterações que lhes foram dadas pelas Leis nºs 12.347/03 e 13.185/07.

Sala Torres Galvão, 28 de setembro de 2012.

Deputado GUILHERME UCHOA
Presidente

Centésima Oitava Reunião Ordinária da Segunda Sessão Legislativa Ordinária da Décima Sétima Legislatura, realizada em 1º
de outubro de 2012, às 14:30 horas.

Ordem do Dia

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 3031/2012
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 323/2011, de autoria do Deputado Daniel Coelho que institui a garantia e o direito
de as mães amamentarem seus filhos nos recintos coletivos de acesso público dos estabelecimentos comerciais situados no Estado de
Pernambuco, e dá outras providências.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/09/2012

Discussão Única do Parecer de Redação Final nº 3032/2012
Autora: Comissão de Redação Final

Oferece Redação Final ao Projeto de Lei Ordinária nº 969/2012, de autoria do Deputado Eriberto Medeiros que inclui no Calendário
Oficial de Eventos do Estado de Pernambuco, a Festa de Santo Amaro, no município de Sirinhaém.

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/09/2012

Segunda Discussão do Substitutivo nº 01/2011 ao Projeto de Lei Ordinária n° 351/2011
Autora: Comissão de Constituição, Legislação e Justiça
Autor do Projeto: Dep. Carlos Santana

Dispõe sobre a obrigatoriedade da reserva de vaga, em estágio, para pessoa portadora de deficiência, nos órgãos da administração
pública do Estado de Pernambuco.

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª, 5ª e 11ª Comissões 

DIÁRIO OFICIAL DE - 14/12/2011

Segunda Discussão do Projeto de Lei Ordinária n° 983/2012
Autor: Dep. Everaldo Cabral

Institui, no Calendário Oficial de Eventos do Estado de Pernambuco, a Semana Estadual de Combate a Crueldade Contra Animais. 

Pareceres Favoráveis das 1ª, 3ª e 5ª Comissões 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/06/2012

Discussão Única da Indicação n° 5110/2012
Autor: Dep. André Campos

Apelo ao Governador do Estado e ao Secretário das Cidades no sentido de regulamentar a Lei nº 12.045, de 17 de julho de 2001, que
dispõe sobre a gratuidade nos transportes coletivos intermunicipais às pessoas portadoras de deficiência física, sensorial e mental e dá
outras providências.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5111/2012
Autor: Dep. Rildo Braz

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Defesa Social, ao Comandante Geral da Polícia Militar de Pernambuco, ao Diretor
Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte, ao Comandante do 17º BPM – Batalhão General Abreu e Lima e ao Chefe de
Polícia Civil no sentido que seja providenciado com máxima brevidade um policiamento ostensivo para o Terminal Integrado Pelópidas
da Silveira, localizado no município do Paulista.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5112/2012
Autor: Dep. Rodrigo Novaes

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário da Casa Civil, ao Gerente da Anatel em Pernambuco, ao Diretor da TIM Nordeste no
sentido de ser instalada uma Torre de Telefonia Móvel da Operadora Tim no Distrito de Conceição das Crioulas, município de Salgueiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5113/2012
Autor: Dep. Rodrigo Novaes

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário da Casa Civil, ao Gerente da Anatel em Pernambuco, ao Presidente da Claro S.A. e ao
Diretor da Claro no sentido de ser instalada uma Torre de Telefonia Móvel Celular da Operadora Claro, no Distrito de Conceição das
Crioulas, no município de Salgueiro.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5114/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Educação e à Secretária da Criança e Juventude no sentido de incluir no Plano
Operativo da Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Mirandiba.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5115/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Educação e à Secretária da Criança e Juventude no sentido de incluir no Plano
Operativo da Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Moreilândia.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5116/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Educação e à Secretária da Criança e Juventude no sentido de incluir no Plano
Operativo da Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Moreno.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5117/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Educação e à Secretária da Criança e Juventude no sentido de incluir no
Plano Operativo da Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Nazaré da
Mata.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5118/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Educação e à Secretária da Criança e Juventude no sentido de incluir no Plano
Operativo da Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Manari.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única da Indicação n° 5119/2012
Autor: Dep. Ricardo Costa

Ordem do Dia

Atos

PODER LEGISLATIVO

MESA DIRETORA: Presidente, Deputado Guilherme Uchoa; 1º Vice-Presidente, Deputado Marcantônio
Dourado; 2º Vice-Presidente, Deputado Edson Vieira; 1º Secretário, Deputado João Fernando Coutinho;
2º Secretário, Deputado Sérgio Leite; 3º Secretário, Deputado Henrique Queiroz; 4º Secretário, Deputado
Eriberto Medeiros. Procurador-Geral - Ismar Teixeira Cabral; Superintendente-Geral - Marcelo Cabral
e Silva; Assistente Legislativa - Ana Olímpia Celso de M. Severo; Superintendente Administrativo -
José Lourenço de Sobral Neto; Superintendente de Recursos Humanos - Sérgio Maurício Coutinho
Côrrea de Oliveira; Superintendente de Planejamento e Execução Orçamentária e Financeira - Edécio
Rodrigues de Lima; Superintendente de Modernização Institucional e Tecnológica - Braulio José de
Lira C. Torres; Assistente de Cerimonial - Francklin Bezerra Santos; Assistente de Saúde e Medicina Ocupacional - Aldo Mota;
Assistente de Segurança Legislativa - Coronel Ricardo Ferreira de Lima; Assistente de Preservação do Patrimônio Histórico

do Legislativo - Cynthia Barreto; Assistente Educacional - Jurandir Bezerra Lins; Auditora-Chefe - Maria Gorete Pessoa de
Melo; Assistente de Comunicação Social - Paula Barbosa Imperiano; Chefe de Departamento de Imprensa - Marconi Glauco;
Editora - Andréa Tavares; Subeditora -Margot Dourado; Redatores - Antônio Azevedo, Cláudia Lucena, Fernanda Rodrigues,
Isabelle Costa Lima, Larissa Rodrigues, Renata Varjal, Sandra Salisvânia e Yanna Araújo; Fotografia: Roberto Soares (Gerente de
Fotografia), Breno Laprovítera (Edição de Fotografia), Lucas Neves, João Bita, Moisés Barbosa e Rinaldo Marques; Diagramação

e Editoração Eletrônica: Anderson Galvão e Alécio Nicolak Júnior; Chefe de Departamento de Rádio: Ana Lúcia Lins;
Repórteres: Carolina Flores, Fellipe Marques, Rosângela Almeida e Verônica Barros; Operadores de Som: Aristides Pandelis
Frangakis e Alcidézio Ramos; Estagiários: Ana Emília, Carol Pugliesi, Dianely Sales, Ellen Cocino, Manoel Barbosa, Thayuana
Araújo; Chefe do Departamento de TV, Antônio Magalhães; Gerente de Produção de TV, Natália Câmara; Reportagem: Ana
Cláudia Braga, Fellipe Marques, Mônica Alcântara, Mara Amorim; Produção: Anne Nunes, Solange Mendonça e Kiki Marinho;
Apresentação: Mônica Alcântara, Mara Amorim. Endereço: Palácio Joaquim Nabuco, Rua da Aurora, nº 631 – Recife-PE. Fone:
3183-2368. Fax 3217-2107. PABX 3183.2211. Nosso E-mail: dcomunic@alepe.pe.gov.br.

Nosso endereço na Internet:  http://www.alepe.pe.gov.br



Apelo ao Governador do Estado, ao Secretário de Educação e à Secretária da Criança e Juventude no sentido de incluir no Plano
Operativo da Atividade: Apoio e Fomento à Construção de Centros de Educação Infantil, o município de Maraial.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1605/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Voto de Aplausos ao Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco - TJPE, na pessoa de seu Presidente, Desembargador Jovaldo
Nunes, por promover a execução de um mutirão de julgamentos de transações penais relativas a crimes de menor potencial ofensivo. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1606/2012
Autor: Dep. Ângelo Ferreira

Voto de Aplausos ao Tribunal de Justiça do Estado de Pernambuco - TJPE, na pessoa de seu Presidente, Desembargador Jovaldo
Nunes, por promover a instalação e inauguração da 2ª Vara da Comarca de Sertânia. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

Discussão Única do Requerimento n° 1607/2012
Autor: Dep. João Fernando Coutinho

Voto de Aplausos ao Espaço Ciência, que no próximo dia 28 de setembro do corrente ano, completará 18 anos de existência.

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/09/2012

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ANTÔNIO MORAES NA REUNIÃO 
DO DIA 06 DE AGOSTO DE 2012.

A COMEMORAÇÃO DO ANIVERSÁRIO DE 80 ANOS DO DELEGADO 
DA POLÍCIA CIVIL DO ESTADO DE PERNAMBUCO, DR. JOSÉ DE SOUZA NETO.

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados,
Minhas Senhoras e Meus Senhores,
Neste ano de 2012, completou 80 anos de existência, o Delegado da Polícia Civil do Estado de Pernambuco, Dr. José de Souza Neto,
carinhosamente chamado de José Neto. E este evento é o que me traz hoje à Tribuna desta Casa, para com muito orgulho registrá-lo. 
Não importa saber que fazer anos é envelhecer. Pessoas como o Dr. José Neto não envelhecem nunca. Sabe-se, perfeitamente, todos
que o conhecem, que sua personalidade é sempre dotada de uma perene luz de mocidade, um clarão de energia, essa mocidade que
permanece na alma dos fortes, no coração dos bons, no espírito dos honestos. 
Oriundo da zona rural do município de Sertânia, filho do humilde casal de agricultores, Sr. João Furtuoso e D. Maria Eulina, o Sr. José
Neto ralou pesado para vencer na vida. 
Depois de trabalhar nas mais humildes profissões, ingressou nas fileiras do Exército Brasileiro, ao dar baixa do serviço militar, foi admitido
nos quadros da Polícia Civil do Estado de Pernambuco, concluiu o curso de Bacharelado em Direito, chegou ao cargo de Delegado,
conhecido como um dos mais competentes da nossa Corporação. 
Tenho orgulho e imensa satisfação de ser seu colega na Briosa Instituição da Polícia Civil deste Estado. 
Tudo isto me faz crer que vale a pena, portanto, fazer anos quando a vida, no lugar do mar de rosas dos sonhadores, encontra o caminho
reto dos justos, mesmo que à borda aqui e ali, alguns espinhos tentem incomodar o destemeroso viandante. 
Assim sendo, eu não poderia jamais, na minha condição de Parlamentar, hoje, nesta Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco,
prestar as mais elevadas homenagens ao ilustre Delegado da Polícia Civil e aniversariante, Dr. José de Souza Neto, cuja data deixa
repleta de alegrias seus familiares e nós outros. Que os nossos sinceros parabéns se ajunte a benção de Deus para dar-lhe muita saúde
e alegria por mais longos anos. 

Muito Obrigado 

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ANTÔNIO MORAES NA REUNIÃO SOLENE 

DO DIA 07 DE AGOSTO DE 2012.

HOMENAGEM AO MÚSICO HENRIQUE JOSÉ PEDROSA ANNES, 
UM DOS MAIORES ÍCONES DA MÚSICA BRASILEIRA.

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados,
Minhas Senhoras e Meus Senhores,
Ilustre homenageado Henrique José Pedrosa Annes. 
Muito me envaideço em ter proposto esta Reunião Solene, para que oficialmente, nesta Assembleia Legislativa do Estado de
Pernambuco, possamos homenagear um dos maiores ícones da música brasileira. 
Este artista aqui presente é Henrique Annes, um dos mais completos e criativos de nossa época, capaz de sintetizar toda expectativa
musical do povo brasileiro. 
Natural de Recife, a chamada Veneza brasileira, Henrique Annes é a mais fidedigna testemunha viva e agente histórico da tradição
violonista de Pernambuco. Aos 14 anos de idade, já tocava um repertório conceituado para sua época, cuja formação acadêmica teve
início no Conservatório Pernambucano de Música, do qual chegou a ser diretor e professor de música durante 37 anos ininterruptos.
Entretanto, é graduado em música pela Universidade Federal de Pernambuco – UFPE, tendo ainda no ano de 1978, estudado na
Universidade da Geórgia nos Estados Unidos da América, com o renomado professor John Sutherland. 
Hoje, Henrique Annes tem uma maneira única de tocar violão, incorporando elementos virtuosismos da técnica clássica e da harmonia
popular. 
Ele sabe explorar de maneira radical os limites do instrumento, o que o transformou em uma rara estrela nacional e que também brilha
no cenário internacional. 
O violão tem sido para Annes o instrumento centralizador de sua dedicação profissional: como intérprete, compositor e professor. 
O ilustre violonista pernambucano, tem definido suas bases através de um repertório de composições originais e com grande fundamento
técnico e estético. 
Sem dúvida, o novo disco do instrumentalista Henrique Annes, tem uma razão singular de ser intitulado de “Violão Pernambucano”. 
O CD reúne composições próprias e traz a participação de grandes nomes da música instrumental brasileira, a exemplo do flautista
Altamiro Carrilho, um exímio tocador do choro mesclado. 
Outra participação de destaque no novo CD de Henrique Annes é a do clarinetista Paulo Sérgio Santos, na faixa designada lembranças
de Gravatá. 
Todas as músicas gravadas tem o solo do violonista Annes e foram criadas por ele, exceto as interpretações chamadas “regionais”, que
foram produzidas por Maurício Carrilho. 
A discografia do Recife é riquíssima; e por isto mesmo tornou-se a grande paixão de Henrique Annes, enamorado de muitos anos da
música clássica e popular. 
Devo dizer aqui ainda, que o violonista está planejando o lançamento de um novo disco para o final do ano, que será o décimo terceiro
de sua brilhante carreira artística, cujo trabalho tem sido aplaudido e elogiado por outros grandes nomes do violão brasileiro, a exemplo
de Raphael Rabelo e Yamandú Costa. 

Portanto, mais do que justa, a homenagem que a Assembleia Legislativa de Pernambuco, neste instante, presta ao violonista Henrique
Annes, tanto por sua imensa importância cultural e artística quanto por saber com maestria divulgar as nossas músicas para o mundo
inteiro. 
Preclaro Henrique Annes, queira V.Sa., desde de já, receber as nossas mais calorosas congratulações, tanto por sua dimensão cultural
e artística, quanto pela pessoa maravilhosa que sempre foi e é. 

Muito Obrigado. 

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ANTÔNIO MORAES NA REUNIÃO SOLENE 

NO DIA 14 DE AGOSTO DE 2012.

HOMENAGEM AO GRUPO EMPRESARIAL SHINERAY DO BRASIL, PELO LANÇAMENTO EM SUAS DEPENDÊNCIAS DA
CAMPANHA “CONSCIÊNCIA LIMPA”, CUJO OBJETIVO PRIMORDIAL É A PROMOÇÃO DO DESENVOLVIMENTO

SOCIOECONÔMICO COM SUSTENTABILIDADE E A PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE.

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, 
Minhas Senhoras e Meus Senhores, 
Ilustres representantes da empresa Shineray, eu vos saúdo na pessoa do Dr. Paulo Peres, 
Hoje, a Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, está aqui reunida para expressar oficialmente seu reconhecimento a empresa
Shineray do Brasil, levando em consideração os relevantes serviços socioeconômicos que a montadora chinesa vem empreendendo em

Pronunciamentos
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COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

REUNIÃO ORDINÁRIA

Convoco, nos termos do art. 118, I, do Regimento Interno desta Assembleia Legislativa, os Deputados ÂNGELO FERREIRA
(PSB), ANTÔNIO MORAES (PSDB), DANIEL COELHO (PSDB), RICARDO COSTA (PTC), SEBASTIÃO OLIVEIRA JÚNIOR (PR),
SILVIO COSTA FILHO (PTB), TERESA LEITÃO (PT) e WALDEMAR BORGES (PSB) membros titulares, e, na ausência destes,
os suplentes ALUISIO LESSA (PSB), BETINHO GOMES (PSDB), DIOGO MORAES (PSB), ERIBERTO MEDEIROS (PTC),
LEONARDO DIAS (PSB), SÉRGIO LEITE (PT), TONY GEL (DEM), VINÍCIUS LABANCA (PSB) e ZÉ MAURÍCIO (PP), para se
fazerem presentes à reunião a ser realizada às 9 (nove) horas do dia 02 (dois) de outubro de 2012 (terça-feira), no Plenarinho III,
localizado no segundo andar do Anexo I desta Assembleia Legislativa – Edifício Senador Nilo Coelho, onde estarão em pauta as
seguintes matérias:

DISTRIBUIÇÃO:

I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA: 
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1112/2012, de autoria do Deputado Tony Gel (Ementa: Declara de utilidade pública o Instituto
Histórico de Caruaru – IHC)
2) Projeto de Lei Ordinária nº 1113/2012, de autoria do Deputado Pedro Serafim Neto (Ementa: Denomina de Dr. Antônio Luiz
de Almeida Brennand Neto a Academia das Cidades de Sirinhaém – PE)
3) Projeto de Lei Ordinária nº 1114/2012, de autoria do Deputado Júlio Cavalcanti (Ementa: Obriga as delegacias policias Civis
do Estado de Pernambuco a fixarem próximo ao balcão de atendimento e em local visível, placa informativa com os seguintes
dizeres: “Em caso de desaparecimento de criança ou adolescente, o registro é imediato. Lei Federal 11.259/2005, cidadão faça
valer o seu direito. Registre nessa Delegacia”)
4) Projeto de Lei Ordinária nº 1115/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Poder Executivo a contratar
financiamento externo, e dá outras providências.)
5) Projeto de Lei Ordinária nº 1116/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Modifica a Lei nº 11.408, de 20 de dezembro
de 1996, que estabelece normas referentes ao Imposto sobre Operações relativas à Circulação de Mercadorias e sobre
Prestações de Serviços de Transporte Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação - ICMS.)
Regime de Urgência
6) Projeto de Lei Ordinária nº 1117/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Modifica a Lei nº 14.726, de 9 de julho de
2012, que institui sistemática de apuração e recolhimento do Imposto sobre Operações relativas à Circulação de Mercadorias e
sobre Prestações de Serviços de Transportes Interestadual e Intermunicipal e de Comunicação - ICMS para estabelecimento
atacadista de material de construção, ferragens e ferramentas.)
Regime de Urgência
7) Projeto de Lei Ordinária nº 1118/2012, de autoria do Deputado Maviael Cavalcanti (Ementa: Concede o Título de Cidadão de
Pernambuco a Alessandro Beti Rosa.)

DISCUSSÃO:

I) PROJETOS DE LEI ORDINÁRIA: 
1) Projeto de Lei Ordinária nº 1036/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa (Ementa: Denomina Viaduto Nivaldo Machado,
o viaduto que vem sendo construído no bairro dos Bultrins/Olinda/PE)
Relator: Deputado Aluísio Lessa
1.1) Emenda Modificativa nº 01/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa, (Ementa: Modifica a redação do Projeto de Lei
Ordinária nº 1036/2012 ) ao Projeto de Lei Ordinária nº 1036/2012, de mesma autoria (Ementa: Denomina Viaduto Nivaldo
Machado, o viaduto que vem sendo construído no bairro dos Bultrins/Olinda/PE)
Relator, por dependência, Deputado Aluísio Lessa
2) Projeto de Lei Ordinária nº 1037/2012, de autoria do Deputado Ricardo Costa (Ementa: Denomina Viaduto Bajado, o Viaduto
que está sendo construído na PE-15, no Bairro dos Bultrins – Olinda PE)
Relator: Deputado Silvio Costa Filho
3) Projeto de Lei Ordinária nº 1044/2012, de autoria do Deputado Augusto César (Ementa: Denomina de Rodovia Vereador
Severino Agostinho de Lima, o trecho vicinal da Rodovia PE 357, que liga a BR 232, no trecho específico entre os Distritos de
Varzinha e Vila de Tamboril ao Município de Calumbí, Sertão do Pajeú)
Relator: Deputado Ricardo Costa
4) Projeto de Lei Ordinária nº 1079/2012, de autoria do Deputado Silvio Costa Filho (Ementa: Declara de Utilidade Pública a
Associação sem fins lucrativos Projeto Barnabé)
Relator: Deputado Antônio Moraes
5) Projeto de Lei Ordinária nº 1108/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a conceder
o direito real de uso de imóvel que indica)
Regime de urgência
Relator: Deputado Aluísio Lessa
6) Projeto de Lei Ordinária nº 1109/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Autoriza o Estado de Pernambuco a ceder o
direito de uso do imóvel que indica)
Regime de urgência
Relator: Deputado Waldemar Borges
7) Projeto de Lei Ordinária nº 1110/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Introduz alterações na Lei nº 13.179, de 29
de dezembro de 2006, que instituiu o Programa de Desenvolvimento da Indústria de Calçados, Bolsas, Cintos e Bolas Esportivas
do Estado de Pernambuco)
Regime de urgência
Relator: Deputado Diogo Moraes
8) Projeto de Lei Ordinária nº 1111/2012, de autoria do Poder Executivo (Ementa: Altera a Lei nº 13.487, de 1° de julho de 2008,
que cria as gratificações que indica, no âmbito da Secretaria de Defesa Social, e dá outras providências)
Regime de urgência
Relator: Deputado Silvio Costa Filho

Recife, 28 de setembro de 2012.
Sala da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça

DEPUTADO RAIMUNDO PIMENTEL

PRESIDENTE



nosso Estado e consequentemente proporcionando um maior e melhor desenvolvimento, com reflexo direto na melhoria de vida de todos
os pernambucanos. 
Consolidada no mercado nacional duas rodas, a organização empresarial, ainda tem vários projetos a serem implantados no Brasil.
Embora seja natural de uma região da China, a matriz da empresa está localizada no município pernambucano do Cabo de Santo
Agostinho, contando atualmente com 138 concessionárias de motocicletas em todo o país, espalhadas em 26 estados e ainda, já tendo
inaugurado a primeira revenda quatro rodas, do Brasil, cujas instalações estão localizadas no bairro da Encruzilhada, nesta Capital,
sendo meta da Shineray a abertura de 35 outras concessionárias da modalidade até o final do corrente ano. 
Com este firme prognóstico de futuro e prosperidade, os empreendedores da Shineray já deram início, talvez, ao mais ousado de seus
projetos, a construção da fábrica com a marca “Shineray”, no complexo Industrial de Suape-PE, cuja inauguração está prevista para o
ano de 2014. Um investimento de R$ 100 milhões e gerando 400 empregos diretos e indiretos. 
Vale ressaltar ainda, que o portfólio de produtos da Shineray, além da ótima qualidade é bem amplo. 
Serão produzidos: ciclomotores, motos de diversas categorias, triciclos e quadriciclos. 
Além da moderna linha de montagem, a estrutura contará com pista de testes, laboratórios de montagem, armazenagem e qualidade. A
capacidade de produção começará com 50 mil unidades, passando para 100 mil posteriormente. 
Mas, Meus Senhores e Minhas Senhoras, permitam-me aqui, fazer uma exaltação justa e pertimente ao Ex-Governador de Pernambuco,
de saudosa memória, Dr. Eraldo Gueiros Leite, que sonhou com o Porto de Suape, iniciou sua construção, cujo projeto tornou-se
irreversível e foi tocado pelas administrações subsequentes até que assumiu definitivamente o papel alavancador da economia de
Pernambuco. Sua localização privilegiada, indubitavelmente, é um dos fatores que tem atraído diversas indústrias a se instalarem em
nosso Estado, como é o caso da Shineray e que merecidamente está recebendo esta justa homenagem, que com especial prazer tive a
felicidade de propor e vê-la aprovada a unanimidade por meus ilustres Pares. 
Isto me faz crer que o Brasil, apesar das dificuldades enfrentadas, caminha célere no terreno iluminado pelas luzes da integração mundial
de mercados e sistemas, cujos efeitos nos eixos econômicos e sociais produzem, por sua vez impactos satisfatórios e direcionados a
vida das pessoas. 
Daí o surgimento de uma nova sociedade, mais exigente, mais organizada, mais consciente, mais compromissada com os ideais da
solidariedade, do desenvolvimento, da sustentabilidade e da participação. 
Diviso com o maior otimismo as portas mais abertas para implantação em nosso país, em especial aqui em Pernambuco, de novos
projetos estruturadores. 
Aplaudo com grandes esperança a expansão industrial e comercial que está ocorrendo em toda a área do Porto de Suape, onde a
Shineray do Brasil, no ano de 2014, que se avizinha, estará inaugurando sua nova e moderna fábrica de montagem, mais uma vez
brindando o nosso Estado com outro empreendimento que irá fortalecer ainda mais os nossos setores produtivos e econômicos. 
Por essas razões, ao ensejo desta homenagem, quero em nome da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, agradecer e
parabenizar a todos que fazem a Shineray do Brasil, símbolo da importância e da grandeza da missão de seus integrantes na luta
incessante, que tem por objetivo primordial, proporcionarem um maior e melhor desenvolvimento para Pernambuco e o Brasil. 

Muito Obrigado 

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ANTÔNIO MORAES NA REUNIÃO SOLENE 

DO DIA 24 DE SETEMBRO DE 2012.

COMEMORAÇÃO AO DIA CONSAGRADO AO AUDITOR FISCAL (21 DE SETEMBRO).

Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados,
Minhas Senhoras e Meus Senhores,
Senhoras e Senhores Auditores Fiscais do Estado de Pernambuco 
É com imensa alegria, que nesta noite memorável, comemoramos o dia consagrado ao Auditor Fiscal do Estado de Pernambuco. 
Tenho assim, portanto, consciência dos motivos pelos quais não poderia jamais, frustrar a confiança que em minha pessoa sempre
depositaram os nobres integrantes do Grupo Ocupacional da Administração Tributária do Estado de Pernambuco, Sindifisco. 
E, tanto tem sido assim, que muito me envaideço em ser o autor do Projeto de Lei Ordinária nº 749/2008, que instituiu oficialmente o dia
21 de setembro no Calendário Cívico Cultural do nosso Estado. 
O dia do Auditor Fiscal, sem dúvida é uma perspectiva de fisco mais voltada para a cidadania. Um fisco mais presente junto ao governo
e preocupado com o equilíbrio econômico da máquina administrativa, além de ser uma categoria consciente na busca por parcerias
importantes objetivando o crescimento de Pernambuco. 
O meu desejo maior, neste instante solene é que, todos os auditores fiscais do nosso Estado, possam sempre confirmar as virtudes de
São Mateus, um grande exemplo de cobrador e arrecadador de impostos, cujo trabalho era desempenhado com dedicação, com
coragem, abnegação e destemor, visando levar avante a luta pelo desenvolvimento em favor da sociedade a qual representava. 
Portanto, é com elevado orgulho que comemoramos esta data tão significativa para a nossa sociedade, ao lado dos profissionais que
indiscutivelmente são a mola metra do nosso Estado, além de também festejarmos a dedicação e a competência do Exmo. Sr. Secretário
da Fazenda, Dr. Paulo Henrique Saraiva Câmara, que com sua brilhante inteligência, muito trabalho e indiscutível capacidade de
liderança e administração dirige a secretaria responsável direta por sustentar a máquina governamental como um todo, além de viabilizar
as realizações de infraestrutura para que o governante possa administrar de forma eficiente todo o território pernambucano. 
Permitam-me repetir, reconhecendo que, “quem garante um estado forte é a máquina arrecadadora”, quero neste instante, parabenizar
todos os auditores fiscais de Pernambuco, exaltando o dia que merecidamente lhes é consagrado, porém sem deixar de parabenizar
ainda o brilhante trabalho desenvolvido pelo Sindifisco, tão bem representado na pessoa do seu atual presidente, o jovem Auditor Fiscal,
Sr. Francelino das Chagas Valença Júnior, a quem dirigimos as nossas mais elevadas congratulações. 
Creio que mais uma vez, está materializada, através desta sessão solene, toda a reverência e todo o reconhecimento do Poder
Legislativo de Pernambuco a todos os auditores fiscais, homens e mulheres, ativos e inativos que lutam ou lutaram abnegadamente, com
senso ilimitado do dever cumprido, no sentido de cada vez mais proporcionarem a grandeza de Pernambuco e melhores condições de
vida para a nossa brava gente. 

Muito Obrigado

PRONUNCIAMENTO DO DR. ENILTON SÉRGIO TABOSA DO EGITO 
NA REUNIÃO SOLENE DO DIA 13 DE SETEMBRO DE 2012.

AS MINHAS PRIMEIRAS PALAVRAS SÃO DE AGRADECIMENTO AOS MEMBROS DESTA ASSEMBLEIA, CASA CENTENÁRIA,
PALÁCIO JOAQUIM NABUCO QUE POR PROPOSIÇÃO DO NOBRE DEPUTADO MAVIAEL FRANCISCO MORAES CAVALCANTI
NOS OUTORGA ESSA COMENDA, MEDALHA LEÃO DO NORTE: MÉRITO SANITÁRIO, JOSUÉ DE CASTRO.
A FORÇA MAIOR QUE REGE NOSSOS DESTINOS FEZ COM QUE UM MENINO NASCIDO NA FAZENDA BALANÇO EM SÃO
VICENTE FÉRRER, NA ÉPOCA DISTRITO DE MACAPARANA, CRIADO EM TIMBAÚBA, LIGASSE DE MANEIRA INDELÉVEL O NOME
TABOSA DO EGITO A TÃO ILUSTRES PERNAMBUCANOS; JOAQUIM NABUCO, O MENINO DE MASSANGANA, HÉROI
ABOLICIONISTA QUE AJUDOU NOSSO PAÍS A DEIXAR PARA TRAZ A VERGONHOSA SITUAÇÃO DA ESCRAVIDÃO.
JOSUÉ DE CASTRO, SERTANEJO DE CABACEIRAS, MÉDICO, CIENTISTA POLÍTICO QUE DEDICOU SUA VIDA AO COMBATE A
FOME, AOS MENOS FAVORECIDOS.
O TERMO LEÃO DO NORTE ADJETIVA O SER PERNAMBUCANO, CARACTERIZADO PELO AMOR A PÁTRIA, ZELO PELA
LIBERDADE, ORGULHO DA SUA HISTÓRIA, PASSADO E PRESENTE.
NOS MEUS SONHOS MAIS EXALTADOS, COMO PODERIA IMAGINAR QUE EU ATRAVESSANDO ESSAS RUAS E CALÇADAS,
TANTAS E TANTAS VEZES, ENTRANDO E SAINDO DO GINÁSIO PERNAMBUCANO ONDE COMPLETEI MINHA FORMAÇÃO
SECUNDÁRIA, ESTARIA HOJE NESTE RECINTO DIVIDINDO ESSE MOMENTO HONROSO COM TODOS VOCÊS.
PERMITAM-ME RENDER HOMENAGENS A UM GRANDE MESTRE QUE CONTRIBUIU COM CERTEZA PARA ESTARMOS AQUI,
PROFESSOR JOSÉ MENDES DA SILVA, CONSTRUTOR E COMANDANTE DO COLÉGIO TIMBAUBENSE QUE NOS INCENTIVOU,
INCUTIU O GOSTO PELOS LIVROS, A DISCIPLINA NO CUMPRIMENTO DAS TAREFAS NUMA ÉPOCA EM QUE UMA BOLA DE
FUTEBOL, UM PIÃO, IMPINAR UM PAPAGAIO ERA MUITO MAIS ATRAENTES, ELE QUE QUANDO EU VOLTAVA DE FÉRIAS FAZIA
QUESTÃO DE ME LEVAR DE CLASSE EM CLASSE E; COM UM ORGULHO QUE EU NÃO ENTENDIA, ME APRESENTAVA, CONTAVA
MINHA ESTÓRIA DE EX-ALUNO E ME DIZIA; É ATRAVEZ DO EXEMPLO QUE NÓS NOS EDUCAMOS. SE NÓS ESTIMULAR-MOS
UM SÓ DESSES GAROTOS A SEGUIR O SEU CAMINHO, NOS CUMPRIMOS O NOSSO PAPEL.
DIVIDO ESTE MOMENTO IMPAR COM MINHA FAMÍLIA; MEUS PAIS, ELIAS E SUZANA QUE JÁ TRANSCEDERAM MINHA COMPANHEIRA,
QUERIDA ESPOSA ROSA, MEUS FILHOS AQUI REPRESENTADOS POR JULIANA E BRENO, MEUS IRMÃOS, ENEIDA E ENAITON. 
A IMPORTÂNCIA DESSA HOMENAGEM FICARÁ MARCADA DE EXTREMA ALEGRIA EM RAZÃO DE PODER COMPARTILHÁ-LA
COM TODOS VOCÊS AMIGOS E COLEGAS DE TÃO SAUDÁVEL CONVIVÊNCIA.

A MINHA FUNÇÃO PROFISSIONAL O HOSPITAL DO CORAÇÃO, O ENSINO OCUPA UM TEMPO ESPECIAL ENTENDENDO QUE A
INSTITUIÇÃO QUE NÃO ENSINA NÃO DEIXA RAIZES, NÃO SE DESENVOLVE. NA MINHA VISITA COM OS RESIDENTES QUANDO
ALGO SAI FORA DO QUE COMBINAMOS, OU FOI DETERMINADO, EU BRINCO USANDO UM JARGÃO DE HUMOR; VOCÊS NÃO
QUEREM QUE EU VOLTE PARA TIMBAÚBA. PREZADOS MEMBROS DA MESA, SENHORES DEPUTADOS, MEUS AMIGOS, AGORA
EU DIGO COM MUITO ORGULHO; EU POSSO VOLTAR PARA TIMBAÚBA.

MUITO OBRIGADO. 

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ZÉ MAURÍCIO NA REUNIÃO DO 

DIA 02 DE AGOSTO DE 2012.

Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados
Bom Dia!
Ocupo a tribuna nesta manhã para comentar sobre mais um projeto de mobilidade urbana que desponta em Pernambuco. O corredor de
transporte fluvial, que agora sai do papel. 
Nosso Recife, cidade das pontes e rios, agora fará jus ao título de “Veneza Brasileira”. Na última semana o governador Eduardo Campos
assinou o edital de licitação para dragagem do Rio Capibaribe, dando o pontapé inicial no projeto. 
Iniciativa inédita no país que vai possibilitar aos recifenses mais uma opção de transporte coletivo na Região Metropolitana.
A ação, que faz parte do programa Rios da Gente, totaliza um investimento de R$ 289 milhões e vai ter capacidade para transportar 335
mil passageiros por mês. 
A dragagem do rio Capibaribe, que garantirá a remoção do lixo e escombros de 17km do Capibaribe, será feita em 18 meses e teremos
12 embarcações climatizadas, adequadas para o transporte de massa, e 7 estações com acessibilidade para pessoas com dificuldade
de locomoção.
É o sonho do Capibaribe navegável! Um anseio antigo, que passou por várias gestões e só agora é realizado. É o primeiro projeto desse
tipo em todo o PAC da Mobilidade nacional.
Bastante semelhante ao da Veneza italiana, o projeto é mais uma obra estruturadora, que além de atender à demanda da população por
transporte coletivo de qualidade, ainda permitirá a contemplação da bela paisagem da nossa cidade. 
O modal hidroviário demanda comprometimento e dedicação da gestão. Investindo em um corpo técnico qualificado, recursos para
estudos, projetos e obras. O bom desempenho desse tipo de projeto depende de uma estrutura organizacional adequada.
Através da Secretaria das Cidades, ainda será apresentado um estudo que leva em consideração a responsabilidade no impacto
ambiental. O Secretario Danilo Cabral irá ouvir a sociedade e apresentar o projeto, para assim lançar o edital de licitação de construção
das estações. 
Os benefícios do transporte fluvial são inúmeros, já que além de colaborar para a redução das emissões de gases poluentes, é uma
alternativa econômica em substituição ao transporte rodoviário.
- No projeto do governo do estado o usuário desse transporte poderá pagar uma única passagem por sentido, fazendo a integração entre
modais como ônibus e metrô.
- O pagamento antecipado do bilhete possibilitará agilidade no embarque e desembarque.
- As estações serão cobertas e niveladas, a ainda serão disponibilizados bicicletário e estacionamento.
Parabenizo o governador do estado, Eduardo Campos, o Secretário Danilo Cabral e todos que fazem a Secretaria das Cidades, por um
projeto de tamanha envergadura que certamente irá facilitar a vida do povo pernambucano.

Obrigado!

PRONUNCIAMENTO DO DEPUTADO 
ZÉ MAURÍCIO NA REUNIÃO DO 

DIA 15 DE AGOSTO DE 2012.

Sr. Presidente, Sras. e Srs. Deputados,
Bom Dia!
Participei na manhã da última segunda-feira, na cidade de Olinda, da inauguração da nova UTI do Hospital do Tricentenário, que é
referência de atendimento junto à população daquela cidade.
O Hospital ganhou mais 20 leitos de UTI na manhã desta segunda-feira, ampliando o atendimento não apenas para Olinda, mas para
todo o Estado. É a primeira do município com atendimento voltado exclusivamente para pacientes do SUS.
Estive na solenidade, juntamente com outros colegas desta casa (Dep. Diogo Moraes e Ricardo Costa), e fiquei admirado com tamanha
qualidade e dedicação que foi empregada na realização desta grande obra. O que pude presenciar foi um grande exemplo de
comprometimento e vontade de realização.
Com recursos de arrecadação própria, firmando parcerias com a área pública e privada, a instituição conseguiu realizar um investimento
de R$ 2,5 milhões, e ainda contribuirá para a geração de cem novos postos de trabalho para profissionais de diversas áreas até
novembro deste ano.
Trabalhando em parceria com o Governo do Estado, inicialmente esses novos leitos de UTI atenderão a pacientes encaminhados pelo
Hospital da Restauração (HR). Por cada dia em que um paciente for assistido na unidade, o investimento do Estado será de R$ 1 mil, o
que significa um custo mensal de R$ 600 mil.
Representando o Governador Eduardo Campos, também esteve presente no evento, o Secretário de Saúde, Antônio Carlos Figueira, e
segundo afirmou, de 2007 até agora o estado de Pernambuco teve um grande crescimento na oferta de leitos de UTIs.
Antes eram pouco mais de 200 e desde quando Eduardo Campos assumiu o governo até hoje, já passam de 900 leitos de Terapia
Intensiva. Ou seja, um aumento de mais de 300%.
Em três meses, as vagas do Tricentenário serão incorporadas à central de leitos da Secretaria Estadual de Saúde, e, devem ajudar,
principalmente, no atendimento da maternidade e na ala de pacientes crônicos. Essa nova oferta de UTIs irá colaborar para suprir a
carência de leitos em Olinda, que tem uma população de aproximadamente 370 mil pessoas.
Isso comprova que saúde é prioridade deste governo, e que parcerias sempre são bem vindas para possibilitar a realização dos projetos.
O aumento nos serviços de Terapia Intensiva é uma prioridade da gestão. O governo do estado vem conveniando toda a oferta de UTI
disponível na rede privada em todas as regiões, e ainda se dedica à ampliação e construção de novos leitos na rede pública.
O objetivo é facilitar o acesso da população de todo o estado, por isso que o governo está tirando a concentração deste tipo de serviço
do Recife, diluindo para outras áreas.
O governo de Pernambuco e empresários da nossa região foram parceiros nessas novas UTIs do Hospital Tricentenário, acreditaram e
investiram nesse projeto.
Parabenizo o Dr. Gil Mendonça Brasileiro, diretor do Hospital Tricentenário e toda sua equipe pelo trabalho de grande valor que realiza.
Parabéns também ao Governo de Pernambuco que não se esquiva de grandes compromissos e trabalha em benefício do
pernambucano.
Trabalho pelo qual o povo pernambucano agradece!
Aproveito ainda para registrar um Voto de Aplausos à atleta pernambucana que tanto nos orgulha, Yane Marques, que fez parte do nosso
grande time Brasil nas Olimpíadas, em Londres, e foi responsável pela medalha inédita no pentatlo moderno.
Nossa guerreira conquistou a medalha pelo Brasil com muita determinação, depois de mais de dez horas de competição, no último dia
dos jogos.
Do sertão, em Afogados da Ingazeira, para o pódio em Londres, Yane Marques é orgulho para Pernambuco e entra para a história do
esporte brasileiro!
A atleta conquistou a medalha no pentatlo moderno, um dos esportes mais tradicionais nas Olimpíadas, que foi criado em 1912, e é
dividido em cinco modalidades: esgrima, natação, hipismo e combinado (alternância de corrida e tiro esportivo).
O Brasil totalizou 17 medalhas e ficou na 22ª posição no ranking geral dos Jogos, superando a previsão do Comitê Olímpico Brasileiro
(COB). Três medalhas de ouro, cinco de prata e nove de bronze.
Yane Marques, chega hoje (15), às 11h no Aeroporto dos Guararapes. Para recebê-la o Governo do Estado de Pernambuco preparou
uma bonita festa. A brasileira que conquistou a primeira medalha do Brasil na modalidade (Pentatlo Moderno) desfilará no carro do Corpo
de Bombeiros.
Yane Marques é uma dos mais de cem atletas pernambucanos contemplados pelo programa do Governo do Estado, o Bolsa Atleta.
No Aeroporto dos Guararapes estarão esperando Yane o secretário da Casa Civil Tadeu Alencar e a secretária dos Esportes Ana
Cavalcanti, ambos representando o governador Eduardo Campos, que está viajando. Em seguida, sairão em carro aberto com a campeã,
seguindo pela Avenida Boa Viagem, passando pela Agamenon Magalhães, até o hospital da Restauração, entrando na Rua Joaquim
Nabuco (rua do hospital), em direção a Faculdade Maurício de Nassau, para coletiva de Imprensa, por volta das 13h30.
Parabéns à Yane Marques!

Obrigado!
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